AVISO LEGAL

En cumplimiento de la ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información

y del comercio electrónico se informa que la titular de la página web es la sociedad GRUPO MGA-

MGA, S.L. (en lo sucesivo, MGA), con N.I.F.: B-64236052 y domiciliada en 08290 Cerdanyola del

Vallès (Barcelona), Calle Fargaires, 1-3 (Parc Tecnològic del Vallès). Se halla inscrita en el Registro

Mercantil de Barcelona al Tomo 38669, Folio 1, Hoja B-330858.

Dirección de correo electrónico de contacto: info@mga.es

Atención telefónica: +34 93 582 45 5

PROPIEDAD INTELECTUAL

© Copyright 2023 MGA, todos los derechos de explotación están reservados. Los derechos de

propiedad intelectual sobre el contenido íntegro de esta página web son propiedad de MGA.

Queda prohibida la reproducción, retransmisión, copia, cesión o difusión, total o parcial, de su

contenido sin autorización expresa y por escrito de la titular.

Asimismo, está prohibida:

Incluir referencias externas a los contenidos de MGA medio de ventanas o/y frames, obviando

que dicho contenido se ha extraído de su Sitio Web.

Difundir imágenes o cualquier otro tipo de contenido del Sitio web de MGA en páginas ajenas a

ésta, sin contar con la autorización expresa de MGA.

RESPONSABILIDAD DE LOS CONTENIDOS Y ENLACES

MGA no asume la responsabilidad de las infracciones en que los usuarios puedan incurrir o de

los daños y perjuicios que puedan o se les pueda causar por la utilización de esta web y se reserva

el derecho de actualización y modificación de la información sin previo aviso.

MGA no asume ningún tipo de responsabilidad respecto del contenido, veracidad y errores de

los enlaces a los cuales se puede acceder a través de la página web. La única finalidad de los

enlaces es la de proporcionar a los usuarios el acceso a una información que puede ser de su

interés.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y TRATAMIENTO DE LOS DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

MGA, en cumplimiento de lo dispuesto por el Reglamento 2016/679, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, como responsable del Sitio Web, informa a todos los usuarios que faciliten o vayan a facilitar sus datos personales, que éstos serán objeto del tratamiento que se haya registrado entre las actividades de tratamiento de mga.es, conforme a lo previsto en el artículo 30 del RGPD.

¿QUÉ ES UN DATO Y UN TRATAMIENTO DE CARÁCTER PERSONAL?

Son aquellos datos que identifiquen o permitan identificar a una persona. Por ejemplo, los datos que pueden identificar directamente a una persona son el nombre y apellidos, mientras que el número de DNI puede llegar a identificarla. Los datos de carácter personal incluyen información como el teléfono móvil, la dirección de correo electrónico, fecha de nacimiento y sexo entre otros. También podría incluirse los identificadores numéricos como la dirección IP de su ordenador, así como la información que se obtiene a través de las cookies.

Un tratamiento de carácter personal es toda operación o conjunto de operaciones que realizamos sobre sus datos personales, como, por ejemplo, la recogida, registro, conservación, utilización y comunicación de sus datos.

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

La sociedad GRUPO MGA-NEW PARK, S.L., con NIF B64236052 (en adelante, la "EMPRESA"), con domicilio en Calle Fargaires 1-3, Parc Tecnològic del Vallès, de Cerdanyola del Vallès (08290, Barcelona), es la entidad responsable del tratamiento de sus datos de carácter personal, para las finalidades que a continuación se describen.

QUIÉN ES EL DELEGADO DE PROTECCIÓN DE DATOS

Es el responsable que vela por el cumplimiento diligente de la normativa de protección de datos

de carácter personal, puedes contactar con nuestro Delegado de Protección de Datos en la siguiente dirección: Calle Fargaires 1-3, (Parc Tecnològic del Vallès) de Cerdanyola del Vallés (08290, Barcelona) o en la dirección electrónica dpo@mga.es

OBTENCIÓN DE DATOS PERSONALES

Para navegar por la página web no es necesario facilitar ningún dato personal.

Los casos en los que sí proporcionas tus datos personales son los siguientes:

Al enviar un correo electrónico.

FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE DATOS

La finalidad del tratamiento de datos es dar respuesta a las consultas remitidas por correo electrónico.

CESIONES A TERCEROS

MGA no cede datos a terceros.

TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES

MGA no realiza transferencia de datos a países que no disponen de normativa equivalente a la europea ("Terceros Países").

DECISIONES AUTOMATIZADAS

Le informamos de que sus datos personales no son objeto de decisiones automatizadas. Todos los procesos de toma de decisiones de nuestra entidad relacionadas con sus candidaturas o formularios de contacto, se realizan con intervención humana.

PLAZO DE CONSERVACIÓN

Los datos personales proporcionados se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recaban y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de la finalidad.

CUÁLES SON SUS DERECHOS

Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad, limitación y/u oposición al tratamiento, a través de las direcciones postal y electrónicas indicadas en el apartado "RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO".

Derecho de acceso

Tiene derecho a que MGA le confirme si está tratando o no sus datos personales, y en tal caso, derecho a conocer qué datos trata.

Derecho de rectificación

Consiste en la posibilidad de que pueda modificar aquellos datos que sean inexactos o incompletos, debiendo en la solicitud de rectificación indicar qué datos desea que se modifiquen.

Derecho de oposición

Puede oponerse en cualquier momento a que tratemos sus datos. Tiene derecho a oponerse en cualquier momento, por motivos relacionados con su situación particular, a que datos personales que le conciernan sean objeto de un tratamiento basado en el interés legítimo de la empresa. MGA dejará de tratar los datos personales, salvo que acreditemos motivos legítimos imperiosos para el tratamiento que prevalezcan sobre sus intereses, derechos y libertades, o para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Derecho de supresión

Este derecho permite la cancelación de sus datos personales. Los datos se conservarán bloqueados de manera que impida su tratamiento, sin perjuicio de su puesta a disposición de las administraciones públicas, jueces y tribunales, para la atención de

posibles responsabilidades que hayan surgido del tratamiento durante su plazo de prescripción.

- <u>Derecho a la portabilidad de los datos</u>

Tiene derecho a copiar y transferir datos desde nuestra base de datos a otro responsable del tratamiento. Solo es posible ejercer este derecho cuando el tratamiento esté basado en la ejecución de un contrato o en su consentimiento y el tratamiento se realice por medios automatizados.

Derecho a la limitación del tratamiento

Este derecho le permite solicitarnos que suspendamos el tratamiento de sus datos cuando:

- o Impugne la exactitud de los datos, mientras MGA verifica dicha exactitud.
- Haya ejercido su derecho de oposición al tratamiento de sus datos, mientras se verifica si los motivos legítimos de MGA prevalecen sobre los suyos como interesado.
 - Igualmente, este derecho le permite solicitar a MGA que conserve sus datos personales cuando:
- El tratamiento de datos sea ilícito y como interesado se oponga a la supresión de tus datos y solicite en su lugar una limitación de su uso.
- MGA ya no necesite sus datos personales para los fines del tratamiento, pero los necesite para la formulación, ejercicio, o defensa de reclamaciones.

Asimismo, si Ud. considera que el tratamiento de sus datos personales vulnera la normativa o sus derechos de privacidad, puede presentar una reclamación:

- A través de las direcciones postal y electrónicas indicadas anteriormente.
- Ante la Agencia Española de Protección de Datos, a través de su sede electrónica (https://www.aepd.es/) o de su dirección postal C/ Jorge Juan, 6. 28001 Madrid.

LEY Y JURISDICCIÓN APLICABLE

Las anteriores condiciones se regirán por la normativa española. Cualquier discrepancia o controversia que no pueda solucionarse de mutuo acuerdo deberá sustanciarse ante los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Barcelona.